
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2025

Ementa:  Requer  informações sobre as Auxiliares de Desenvolvimento 
Infantil (ADIs).

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

A Vereadora que a este subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja
oficiado ao Prefeito Municipal, Yan Lopes de Almeida, solicitando-lhe 
que informe sobre a situação das Auxiliares de Desenvolvimento Infantil 
(ADIs). Qual a possibilidade do Poder Executivo editar uma lei a fim de 
que as ADIs sejam inseridas na Lei do Magistério? Relativamente às 
férias escolares, considerando o reduzido número de crianças em sala, 
qual a possibilidade de revezamento das ADIS? Como fica a questão, 
durante as férias escolares, uma vez que os professores não estão em 
sala e não é permitido a entrega das crianças pelas ADIS aos pais, 
quem fará a entrega? Finalmente, considerando a necessidade de mais 
ADIS na ativa, quantos cargos têm hoje em vacância? Uma vez que o 
último  concurso  público  para  preenchimento  de  vagas  já  está  se 
finalizando,  qual  a  previsão  de  novo  concurso  para  suprir  essa 
necessidade?

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 01 de julho de 2025. 

Dandara Gissoni 
Vereadora – PSB
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